
Superficie 290 m²

Référence 86377294

Prix 3 850 000 €

La Napoule
Maison à vendre (06210)
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Idéalement située au-dessus du port de La Napoule, cette villa entièrement rénovée

incarne l'essence d'un art de vivre raffiné sur la Côte d'Azur. À quelques pas des

plages,  des  restaurants  et  des  commerces,  elle  offre  un  équilibre  parfait  entre

tranquillité et proximité de l'animation du littoral. D'une superficie d'environ 290 m²,

la  villa  propose  quatre  suites,  dont  une  au  rez-de-chaussée,  ainsi  qu'un  vaste

espace de vie de 90 m² avec cuisine ouverte. De larges baies vitrées encadrent une

magnifique  vue  sur  la  mer  et  s'ouvrent  sur  de  généreuses  terrasses,  créant  une

parfaite continuité ...

Perfectly  located above the  harbour  of  La  Napoule,  this  beautifully  renovated villa

captures the essence of refined Riviera living. Within walking distance of beaches,

fine restaurants, and local shops, it offers both tranquility and immediate access to

the vibrant coastal  lifestyle.With around 290 m² of interior space, the villa features

four bedroom suites, including a convenient ground-floor suite, and a spacious 90

m²  living  area  with  open  kitchen.  Large  windows  frame  sweeping  sea  views  and

open onto generous terraces designed for seamless indoor-outdoor living.A private

gym, hammam, ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
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